
Aufsichtsrat
Beitrag von „schwengl“ vom 12. Februar 2019, 08:39

Man kann dem AR eigentlich nur vorwerfen nicht schon etwas früher gehandelt zu haben.

Schon nach dem Freiburg Spiel war es allerhöchste Eisenbahn.

Sportlich war da bereits Schicht im Schacht.
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